

Protokoll der GF-Sitzung vom 18.03.2014

<p>Anwesende: Matthias Funke (GF Finanzen), Andreas Spranger (GF Hochschulpolitik), Johanna Kruner (GF Lehre und Studium), Joachim Püschel (GF Personal)</p> <p>Gäste: Jorge Sánchez Hernández, Stefan May, Falk Werner</p> <p>Protokoll: Andreas Spranger</p> <p>Beginn: 16:30 Uhr</p> <p>Ende: 17:39</p>	
Tagesordnungspunkte/Themen	Verantwortlich
<p>1. Ankündigung Andreas hat seinen verfüngsrahmen genutzt, um einen USB-Stick zu erwerben, den die technik dazu nutzen sollte, ein neues identifikationssystem der Nutzer an Computern des Sttudentenrates zu versuchen.</p> <p>2. HSG-Anerkennung Jorge und Max stellen AEGEE (<i>Association des <u>E</u>tats <u>G</u>énéraux des <u>E</u>tudiants de l'<u>E</u>urope</i>) als die größte fächerübergreifende Studentenvereinigung Europas vor, die ein humanistisches Bildungsideal verfolgen. Der Streit was alles Europa sei, wird dementsprechend beantwort, dass man sich da an die Vorgabe des Europäischen rates hält, aber man verschließt sich niemandem der oder die mitwirken möchte. Es gab diese gruppe schon ein 2004 doch deren Aktivitäten sind eingeschlafen, weshalb die gruppe nun wieder belebt werden soll. Sie besteht aus 11 Menschen bisher, wovon 9 an der TU und einer an der HTW studiert. Warum sich die Gruppe erst jetzt anerkennen, auch in dem Wissen, dass sie sich ab April wieder anerkennen lassen muss, liegt in dem Grund, dass sie, um Werbematerialien aus der Zentrale in Brüssel zu erhalten, eine fest Gruppenstruktur und eine Anerkennung durch die Universität doer ähnliche Institutionen bedarf. Die Werbematerialien sollen auch schon vor dem nächsten Semester in Dresden sein. Die Gruppe selbst trifft ihre Beschlüsse demokratisch, wobei sie so organisiertist, dass es einen Präsidenten, dessen Stellvertreter, einen Kassenwart und wenn möglich noch zwei Kassenprüfer gibt. Dieser Vorstand hat einen finanziellen Verfügngsrahmen von 400 Euro. Alle weiteren Ausgaben muss die Mitgliederversammlung, die mindestens einmal im Jahr zusammentritt befassen. Es werden Mitgliedsbeiträge erhoben, wovon 6,50 Euro direkt an die zentrale in Brüssel fließen. Mitwirkung ist auch ohne Mitgliedschaft möglich, jedoch kann man die Angebote, die außerhalb der lokalen</p>	

Gruppe existieren, dann womöglich nicht wahrnehmen.

3. Härtefälle

Härtefall 403/01/2014
ohne Gegenrede angenommen

4. Ehrendoktorwürde Park Geun-Hye

Die geschäftsführer wurden heute vom rektor zur Verleihung der Ehrendoktorwürde Ihrer Exzellenz der Staatspräsidentin von Südkores, am 28.04.2014 eingeladen. Da Andreas noch beim Dekan der Juristischen fakultät zu einem Gespräch geladen ist, dass am 19.03.2014 zu diesem thema stattfinden wird, wird das Plenum direkt auf der nächsten Sitzung über diesen Vorgang informiert.

5. Post

Uni-Air

Am 14.05.2014 soll das vom Studentenwerk veranstaltet Uni-Air auf der Wiese hinter dem HSZ stattfinden Frau Dr. Sauer bittet den StuRa um eine Stellungnahme. Die Geschäftsführung wird dies befürworten, wenn das Studentwerk für genügend Sanitäranlagen sorgen wird, denn in den vergangenen Jahren kam es wiederholt dazu, dass Gäste dieser Veranstaltung ihre Notdurft an der Baracke verrichteten.

TUUWI-Grillen

Am 15.04.2014 möchte die TUUWI hinter der StuRa-Baracke grillen, die geschäftsführung hat nicht dagegen.

6. MV Jugendpresse sachsen

Der Studentenrat wurde zur Mitgliederversammlung der Jugendpresse Sachsen eingeladen, welche am 13.04.2014 stattfinden wird. Matthias wird hingehen.

7. Gemeinsames Grillen der Geschäftsführung

Die neugewählten Geschäftsführer und die der letzten Legislatur werden am 5.04.2014 gemeinsam grillen.

8. Sonstiges

Das ZIH hat dem Studentenrat eine Stellungnahme zukommen lassen, in der erklärt wird, warum der Stura keine Uni-Lizenzen für Microsoft erhält.